

## (2) ぬくも里だより



「ご挨拶」

品野台品野台地域力向上委員会  
委員長 駒井 伸二

品野台のご長寿の皆様には、心より敬老の日のお祝いを申し上げます。

先輩の皆様方は高度成長期にご活躍され、今も現役の方がみえると思います。日本の発展に寄与されましたこと本当にご苦労様でございました。

また、この地域に対しましても消防団、自警団等の活動で、防災・防犯などの安心面を支えてくださったり、自治会・公民館活動並びに地域交流センター活動に多大なお力を頂きましたことに深く感謝いたしているところでございます。

品野台地区にお住まいの方々は、比較的温厚な性格の人々で占められており暖かい環境を形成しています。

同時に山と川に接し常に自然に馴染んだ風景があるのがここ品野台であります。これも皆様の地域に対する想いと協力があってこそその結果と私は思っております。これからもお知恵をお貸しいただき、引き続きご指導の程よろしくお願い申し上げます。

私達の品野台地域力向上委員会には「高齢者支援グループ」があり、高齢の方々に楽しんでいただくためイベントなどを企画し回覧板でお知らせしております。是非ご参加ください。

また、10月には「ぬくも里祭り」を予定しております。これも是非おこしく下さいませ。

(新型コロナの感染状況により中止の場合があります。)



「敬老の日を迎えて」

品野台地域交流センター  
センター長 水野拓也

平素は、品野台地域交流センターの運営につきまして格別のご理解を賜り、厚く御礼申し上げます。

この3年の間、品野台地域の高齢者の皆さんをお祝いする敬老会が、新型コロナウイルスの感染拡大を受け参加者の健康と安全面を第一に考え、開催を中止しましたこと心からお詫び申し上げます。

少子高齢化がささやかれる中、この地域の私どもが健やかで、幸せの日々をおくることができるのは、皆様方の長年に渡る格別なご尽力の賜物と心より感謝いたします。

本来であれば、楽しく笑いの絶えない催し物を用意しご長寿をお祝する予定でございましたが紙面を以って、益々のご健勝とご長寿を祈念申し上げます。

只今、地域の連携と交流を深めようと、令和4年度後半の事業・行事を企画しています。今まで以上に楽しく生活できる地域となるよう、多彩な内容を盛り込み地域に貢献できれば幸いと存じます。

これからも交流センターに対し、地域の皆様方のご指導をお願いします。

\*写真は全て過去の敬老会の模様です

